

COOPERACION INTERNACIONAL AL ECUADOR: SITUACION ACTUAL Y PERSPECTIVAS Serie PLANEX 2020 V. PLANEX 20202 Plan Nacional de Política Exterior 2006-2020. Ministerio de Relaciones Exteriores. Auspiciado por la Corporación Andina de Fomento (CAF). Camaleón Diseño Visual. Quito, Ecuador. 2006

Contenido:

La cooperación internacional para el desarrollo en el Ecuador: *Los especialistas de mayor prestigio en el país colaboraron con este libro, que reúne una serie de estudios sobre la cooperación que ha venido recibiendo el Ecuador para apoyar su desarrollo económico y social. Ecuador es considerado un país de renta media a nivel internacional, lo que conlleva que varias fuentes de cooperación no lo califiquen como receptor.*- “En este libro se abordan las diferentes facetas de la situación actual y perspectivas de la cooperación internacional al Ecuador. Lucía Durán, de la Fundación Esquel, se adentra en las tendencias actuales en lo concerniente a la cooperación al desarrollo, y su presentación es comentada por María Fernanda Espinosa de la Unión Internacional para la Conservación de la Naturaleza. Por su lado, el consultor Pablo Suárez hace un balance de la cooperación internacional al Ecuador entre 1995-2005. La evolución del impacto de la cooperación internacional se ejemplifica en dos sectores de relieve: el ambiente y la gobernabilidad. Acción Ecológica es representada por Elizabeth Bravo; en tanto que Grace Jaramillo, de la Universidad Andina Simón Bolívar, analiza esta evolución en cuanto al sector de la gobernabilidad.- La cooperación multilateral es examinada en las contribuciones de los representantes del PNUD, Banco Mundial, Unión Europea, Banco Interamericano de Desarrollo y de la Corporación Andina de Fomento. Diego Carrión del Municipio de Quito y Gardenia Chávez de la Universidad Andina Simón Bolívar abarcan los nuevos actores de la cooperación en lo que se refiere a las autoridades locales y las organizaciones de la sociedad civil, respectivamente. Estas ponencias son complementadas por la posición de las ONGS internacionales en Ecuador.- Se concluye con propuestas para mejorar la cooperación al desarrollo en el Ecuador, formuladas por Boris Cornejo de la Fundación Esquel” (Texto inserto en la contraportada de este libro: “Cooperación Internacional al Ecuador: Situación Actual y Perspectivas. PLANEX 2020”).